CRIQUIERS

Le Mot du Maire sur l'actualité

Pauvre France ! C'est ce que mon père disait en écoutant les informations à la radio.

Alors que nous avions un savoir-faire incontestable pour la fabrique d'armes, avec la manufacture de Saint Etienne ainsi que bien d'autres usines de ce genre, nous en sommes réduit aujourd'hui à équiper notre armée avec des fusils de fabrication allemande.

Nos poilus de 14/18 ainsi que nos combattants français et alliés de la guerre 39/45 doivent se retourner dans leurs tombes.

On doit aujourd'hui reconnaître que si les allemands ont perdu la guerre militaire ils ont gagné la guerre économique. Car grâce à leur discipline, leurs lois sociales moins laxistes que chez nous ainsi qu'une ardeur au travail plus dynamique que nous autres petits gaulois (comme le disait un candidat aux élections présidentielles) ils peuvent être fiers de leur suprématie européenne.

Cela est bien dommage pour la France.

Le Maire, Claude MICHEL